

Ausflug in die Welt des Geldes



■ Ein Goldbarren für 400.000 Euro würde ohne Schwierigkeiten in eine Handtasche passen. Dies ist eine der praktischen Erkenntnisse, die die Schülerinnen und Schüler des beruflichen Gymnasiums der Fachrichtung Wirtschaft bei ihrer Exkursion nach Frankfurt gewinnen konnten.

Frankfurt ist weltweit die einzige Stadt mit zwei Zentralbanken: sowohl die Europäische Zentralbank (EZB) als auch die deutsche Bundesbank haben hier ihren Sitz. Beide wurden im Rahmen der Tagesfahrt besucht, in beiden gab es einen Fachvortrag. Kompetent wurde die Bedeu-

tung der Geldwertstabilität aufgezeigt. Im Geldmuseum der Bundesbank wurden die komplexen Zusammenhänge zum Teil spielerisch veranschaulicht. Hier konnte man auch den handtaschengroßen Goldbarren berühren.

Foto: Privat